



Sorties au Frac.

publié le 09/06/2023

Descriptif :

L'ensemble des classes de 5è a pu se rendre au Frac accompagné de M Renaux.

Entre mai et juin, toutes les classes de 5e du collège seront allées au Frac Poitou-Charentes, site d'Angoulême visiter l'exposition « Sous le velours noir des paupières ».

Il s'agit pour nos élèves de découvrir des œuvres d'art contemporain, notamment des installations.

Un atelier de création d'histoires dessinées à partir d'une série de dessins de l'artiste Myriam Mechita leur a également été proposé.

Pour les curieux vous trouverez ci-dessous le lien vers le site du Frac :

<https://www.frac-poitou-charentes.o...>

Bonne découverte !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.